



Instituto Electoral de Michoacán
Unidad de Acceso a la Información y
Comunicación Social www.iem.org.mx Tels. 322-1400

Boletín Informativo No. 20/2007

Morelia, Michoacán a 31 de mayo de 2007.

Del 22 al 31 de mayo han sido recibidas un total de 31 solicitudes de inscripción al Listado Especial de Votantes Michoacanos en el Extranjero, informó María de los Ángeles Llanderal Zaragoza.

La presidente del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), informó sobre esta situación a los representantes de los partidos políticos ante el Consejo General, en reunión privada de esta tarde.

Llanderal Zaragoza explicó que 29 de las 31 solicitudes que llegaron vía postal son procedentes de los Estados Unidos de América, mientras que un par más llegaron desde España.

La presidenta del órgano electoral detalló que del total de solicitudes recibidas 18 se encuentran en trámite de revisión, ninguna de ellas se ha reportado con alguna incidencia, y 13 están por ser aprobadas.

Hay que destacar que los migrantes que deseen participar en la elección de gobernador, del próximo 11 de noviembre, tienen hasta el cuatro de julio para enviar sus solicitudes de inscripción, mismas que pueden bajarse de la página www.iem.org.mx, además de que ya se cuenta con ellas en todas las embajadas y representaciones de México ante el mundo.

Además, diversas organizaciones de migrantes michoacanos colaboran en la distribución de los formatos. Para cualquier información sobre el tema se puede marcar el número telefónico, lada sin costo 01 800 400 86 86 desde el interior de la República, y al 186 62 47 91 83 desde el resto del mundo.